



DURANTE LAS ÚLTIMAS SEMANAS SE HAN REPORTADO ROBOS MILLONARIOS A LOCALES COMERCIALES DE TECNOLOGÍA EN CALAMA.

## Reportan millonarios robos a locales de tecnología en las últimas semanas

Durante las últimas semanas se reportaron robos millonarios en locales destinados a la distribución y comercio de tecnología de punta en la comuna. Esta situación originó el patrullaje focalizados de efectivos de la Primera Comisaría de Carabineros de Calama, los cuales en las últimas horas frustraron otro ilícito de características similares en el sector centro.

Cabe señalar, que uno de los hechos más relevante fue el que afectó a un local comercial en el Mall Plaza, donde desconocidos procedieron a sustraer diferentes aparatos electrónicos, tales como celulares de alta gama, además de tablets, computadores y relojes por un valor de mercado que superó los \$400 millones. Aunque se tiene claro que este avalúo disminuye notoriamente en el comercio informal.

De acuerdo a la investigación efectuada por personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Primera Comisaría de Carabineros, él o los delinquentes actuaron en la noche, cuando las puertas del centro comercial permanecen cerradas al público.

La acción delictual quedó al descubierto en la mañana, cuando los trabajadores concurrieron a cumplir con la jornada laboral diaria.

A raíz de las pericias efectuadas por el personal de la SIP se logró recuperar parte de las especies sus-

traídas en el mismo día, en un domicilio ubicado en el sector poniente de la ciudad, donde además se procedió a la detención de un ciudadano chileno con antecedentes por delitos de características similares.

### OTRO ROBO MILLONARIO

Pero, este no resultó el único hecho de estas características registrado en las últimas semanas, ya que otro robo millonario de equipos de telefonía móvil fue concretado en un local de tecnología ubicado en el casco histórico de la ciudad.

El avalúo de este ilícito asciende a más de \$90 millones.

Es así, como el personal policial está trabajando para dar con el paradero de los responsables que protagonizaron este delito en las últimas semanas, considerando que son equipos de alta gama y de fácil comercialización en el mercado irregular por la gran demanda que generan entre las personas por contar con equipos modernos a un bajo precio de compra. En el hecho más reciente reportado en las últimas horas, a raíz de los patrullajes focalizados que efectuó el personal de la Primera Comisaría se logró frustrar el robo a un local comercial de alta tecnología en el sector centro, considerado como lugar no habitado, donde además los funcionarios policiales procedieron a la detención de dos personas en estado de flagrancia. ☺